

Demnächst wird ausgeliefert:

Grete Boruttau

# Die Küche von heute

Geheftet RM 2.80, gebunden RM 3.80

Mit zweifarbigen Umschlag, eingeschnittenem Register und ausführlichem Inhaltsverzeichnis. Eine Fülle von Rezepten und Anregungen in 18 Kapiteln wie z. B.: Kartoffelgerichte; Süßen, füllen, Beizen; Käse- u. Topfenspeisen; Tunken und Salate; Schnellgerichte; Das gekochte Abendessen; fleischlose Gerichte; fleischspeisen.

Das erste Urteil über „Die Küche von heute“ von Frau Dr. med. JOHANNA HAARER, der Verfasserin unserer bekannten und erfolgreichen Mütterbücher, München, am 15. 9. 1938:

Frau Grete Boruttau ist es gelungen, endlich das richtige Kochbuch zu schreiben! Schon sein mäßiger Umfang wirkt anziehend und beruhigend zugleich: Es wird also nicht vollgestopft sein mit zahllosen Rezepten, von denen wir dann doch nur einen ganz geringen Teil brauchen können! Wir schauen hinein und blättern: Ein anziehender, flüssig plaudernder Stil, frei von jeder Pedanterie. Zahlreiche gute, praktische Ratschläge sind ganz zwanglos zwischen die Rezepte verstreut und jeder bedeutet eine Ersparnis an Arbeit und Geld und einen Genuß für den Gaumen noch obendrein. Unter Grete Boruttaus Führung bedeutet die Anpassung an die Forderungen der Gegenwart nicht nur keinen Verzicht, sondern im Gegenteil zugleich einen Vorteil für unsere Gesundheit. Wir lernen, daß eine feine und gute Küche nicht vom Geldbeutel abhängt.

Es stehen Ihnen zur Verfügung: Werbebriefe an die Hausfrauen und 4-seitige Prospekte zur Werbung bei allen Hausfrauen, Haushaltungs- und Kochschulen, Frauen- und Mütterschulen, Landjahrlagern, weiblichem Arbeitsdienst usw.



J. f. Lehmanns Verlag / München